



Richtige Shimmins Blechrollenwagen in Arth-Goldau am 30. April 2015 an einem Zug, der auf die Weiterfahrt Richtung Gotthard wartet.



Weitere Wagen Shimmins der DB in Arth-Goldau.



Ein verschmutzter DB Shimmins mit Sprayereien.



Die Informations-tafeln an Wagen sind normalerweise die saubersten Partien an einem Güterwagen.



Verwitterungspulver wurde in die Seiten des Wagens eingebracht und haben damit die Falten etwas aufgehellt. Der Wagen beginnt realistischer auszusehen.



Das Wagenende des verwitterten Modells. Der schmutzige russige Eindruck hat sich in den Vertiefungen ergeben und macht die realistische Wirkung aus.



Vergleichen Sie diese Ansicht mit dem ersten Bild auf Seite 35. Ich meine, man sollte die Anschriftstafeln nicht verwittern, weil sie in Wirklichkeit auch die sauberste Stelle eines Güterwagens sind.